

Burundi : les musulmans invités à prier pour le pays durant le mois de Ramadan

@rib News, 26/05/2017 à €“ Source Xinhua A la veille du mois de Ramadan au Burundi, les musulmans du Burundi ont été invités par leur organisation à prier pour le pays durant ce mois et à s'aimer sans distinction de religions. "Nous voudrions par la présente déclaration vous souhaiter un bon jeûne durant le Ramadan et que ce mois se passe dans la paix, dans la fraternité et dans l'unité même si on remarque la pauvreté dans différentes familles de notre pays."

"Nous voudrions demander à tout un chacun de partager le peu qu'il a afin de bien passer ce mois, à prier beaucoup pour notre pays et pour la paix au Burundi", a exhorté sur les ondes de la radio nationale les musulmans Kassim Jaffar, porte-parole de la Communauté islamique du Burundi. Il leur a également demandé à prier Dieu pour qu'il puisse bénir Burundi et que les Burundais et leurs hêtres puissent vivre dans la paix, en bonheur et dans la prospérité. Il leur a indiqué que les musulmans entrent dans un mois sacré où Dieu pardonne leurs péchés et où eux-mêmes doivent pardonner ceux qui leur ont fait du mal et leur a demandé de vivre ce mois dans la charité, dans la paix et dans l'amour et de travailler durement afin de gagner la vie.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});